
 

 
Antwort zur Anfrage Nr. 2012/2015 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend  
Tempo 30 in Mainz 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Beantwortung der Anfrage kann aufgrund des hohen Rechercheaufwands und der 
hohen Arbeitsbelastung in der Verkehrsverwaltung nicht zur Sitzung erfolgen. Die Beant-
wortung wird in der Sitzung des Stadtrates am 16. März 2016 erfolgen. 
 
Mainz, 30.11.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 
 


